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del Po ha suggerito dei provvedimenti che 
riguardino in generale il regime idraulico 
del fiume, e più specialmente le sue bocche. 

« Niccolini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere per quali ragioni non si è eretto un 
elenco nominativo di tutti i possessori di 
libretti di risparmio postali. 

« Marazzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, industria e commer-
c i a per invitarlo a pubblicare oltre i risul-
tati dell'inchiesta sul lavoro notturno dei 
fornai, anche il relativo conto dettagliato 
della spesa. 

« Buccelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sulla necessità 
che sia ripristinato l'ufficio del genio civile 
di Severe, necessità resa ancor più mani-
festa dalla recente gravissima piena del Po. 

« Gatti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia se ragioni .di 
giustizia e di umanità consentono che per 
Guzzo Giuseppe e Francesco e Mandina 
Giovanni accusati dell'assassinio di Sapo-
rito Giuseppe ulteriormente continui la car-
cerazione preventiva, già durata sette anni, 
e si protragga il giudizio con espedienti di 
remissioni arbitrarie e di differimenti ine-
splicabili. 

« Fera ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle finanze e dei lavori pubblici 
sui provvedimenti finanziari per venire ef-
ficacemente in aiuto alle popolazioni dan-
neggiate dalle ultime inondazioni e sul pro-
gramma di lavoro che si impone per un più 
saldo assetto delle arginature e per corag-
giose iniziative di canalizzazione a scopo di 
difesa e di bonifica delle plaghe più com-
promesse. 

« Mauri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pùbblica per cono-
scere quali provvedimenti intenda adottare 
contro il professore D'Àrdia direttore della 
scuola normale maschile di Messina in se-

guito agli scandali da lui commessi in quella 
città, come in tutte le altre in cui ha inse-
gnato. 

« Faranda ». 

« I l »sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sulla dimostrata 
urgenza di riavvicinare gli uffici del Genio 
civile ai luoghi più minacciati dalle .piene 
del Po e di istituire quindi un ufficio del 
Genio civile a San Benedetto Po, per la 
difesa del territorio a destra del Po fino 
al Secchia. 

« Enrico Ferri ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare i 
ministri dell'agricoltura, industria e com-
mercio, del tesoro e di grazia e giustizia, 
per conoscere se per avventura le recenti 
disposizioni ministeriali tendenti a regolare 
in alcune borse i contratti a termine, non 
sieno affette da tabe incostituzionale. 

« Cavagnari ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare i 
ministri dell'interno e della guerra per chie-
dere loro quanto siavi di vero nelle voci, 
giusta le quali gravissimi disordini ammi-
nistrativi si sarebbero accertati nella Di-
rezione del Tiro a segno nazionale di Roma, 
senza che il Consiglio direttivo del tempo 
abbia adempiuto il proprio dovere di in-
formarne le autorità competenti. 

« Santini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione per sa-
pere se, per dignità dell'insegnamento uni-
versitario, intenda porre argine all'aumento 
degli incarichi di materie complementari. 

« Witti ». 

«I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere, se 
non creda necessario di provvedere, a che 
in avvenire i mutamenti di orario siano 
noti al pubblico quindici giorni prima della 
loro attuazione, come si usa in tutti i paesi 
civili, mentre in Italia, per l'inesplicabile 
trascuratezza della Direzione delle ferrovie 
tanto i viaggiatori, che il personale viag-
giante, ignoravano, con gravissimo danno 
e disturbo, l'orario andato i n vigore il 15 
novembre 1907. 

« Morando », 


